

AStA-Sitzung am 31.05.2021



ASTA
der FH Potsdam

Zeit:	18:41 Uhr
Ort:	Kiepenheuerallee 5, Haus 17 und digital per Teams

stimmberechtigte Mitglieder	anwesend	entschuldigt	unentschuldig t	Sitzungs- leitung	Protokoll
Tobias Brandl	x			x	
Luise Edom		x			
Philipp Gresch		x			
Pascal Habermann (Calle)	x				
Rebecca Knapp	x				
Elena Langner	x				x
Jolan Porst		x			
Alina Schmiedgen	x				
Ilka Wellm	x				
	6	3	0		
Anwesende beratende Mitglieder	Christopher Kostka				
Gäst*innen					

Tagesordnung

1. Regularien

1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (6 von 9) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

1.2. Protokolle

Die genehmigung Protokolle vom 17.05.2021 und vom 24.05.2021 werden auf nächste Woche verschoben.

2. Themen

2.1. Nachbesprechung Vollversammlung

- Protokoll veröffentlichen (kollektiv noch einmal drüberlesen?) -> Luise bei Fertigstellung in Slack schreiben
- Saskia Bezahlung/Gutschein oder so
 - Elena fragt bei Saskia wg Versteuerung nach
- Satzungen sind online (AStA und FHP Website)
- andere Aufgaben die dadurch entstanden sind?
 - Tipps die während der VV genannt worden sind, notieren fürs WiSe -> Elena macht ein GoogleDoc im VV Ordner
 - Termin fürs WiSe finden
 - Mittwoch Nachmittags, da dort "Seminar Frei" ist und "Gremientag"
 - keinen ersten und zweiten Mittwoch im Monat
= 24.11.2021 ab 14 Uhr -> auf website und intranet veröffentlichen (philipp, elena)

2.2. Missstände der Überbrückungshilfe (von Studentin der UP)

- "Anbei übersende ich Ihnen einen Entwurf meines offenen Briefes und die aktuellen Richtlinien zur Überbrückungshilfe."
- Christopher fehlt es an Inhalten, um sich zu positionieren
- es ist "nur" eine Studierende, kein Verbund von mehreren Studierenden
- Schwerpunkt Inklusion (Rebecca und Calle) schreibt eine Antwort, wird via Slack zum Gegenlesen gesendet

2.3. Abstimmung zum Workshop

- Darstellung der Beratungsangebote für Studierende und Studieninteressierte im Zusammenhang mit dem Webrelaunch
- sollen je nach Beratung auftretende Themen anheften
- fehlende Themen ergänzen bis 01.06
- Miroboard wird von allen Anwesenden angeguckt, es fallen keine ergänzenden Themen ein
- wer ist mit bei? elena und christopher
- Bericht in der nächsten Sitzung.

2.4. Projektnachbesprechung von letzter Woche

- "Postcolonial Potsdam"
- Die Einladung an weitere Studierende (FB2) der FHP auch nur drei Tage vorher
- Projekt kann nicht gefördert werden, da es schon abgeschlossen ist
- Der AStA stimmt nicht über eine erneute Förderung ab. → Luise bitte denen aw

3. Mitteilungen studentische:r Vizepräsident:in

- liest Werbekrams für die Hochschule
- freut sich auf die Senatssitzung am Mittwoch
- viel für das Projekt "grüne Ecke" planen und umsetzen
- kündigt großes Update für nächste Woche an

4. Mitteilungen aus den Schwerpunkten

4.1. Antidiskriminierung und Inklusion (Calle, Rebecca)

4.2. Finanzen (Ilka, Tobi)

- die üblichen Aufgaben erledigt
- Semesterticket Abrechnung ist abgeschlossen, viele Mails mit dem MIL

4.3. Haus 17 & Kommunikation (Philipp)

4.4. Hochschulpolitik (Calle)

4.5. Internationales (Jolan, Tobi)

4.6. Kultur (Luise)

4.7. Öffentlichkeitsarbeit (Alina, Elena)

- wer will mit zum Filmmuseum, diesen Mi, um 11 Uhr, Presseevent für 40 Jahre FM
 - christopher und elena gehen hin gegen 10:45 Uhr treffen vor dem filmmuseum

twitter news mit Elena

- "Baerbock gibt mit Sklavenhalter-Titel an" NTV weiß nicht was das der Titel "Master" bedeutet <https://t.co/v2nrLR1Nte>
- "WARUM BRAUCHEN WIR EIN STUDIERENDENHAUS? AStA Uni Frankfurt Warum feiern wir dieses Jubiläum?" Blog <https://t.co/PLDENMQWnO!> <https://t.co/1msEcS8Eea>
- "Die Humboldt Uni verteilt umkämpfte Plätze für Lehrveranstaltungen mithilfe einer eigenen Software, will den Algorithmus aber nicht offenlegen. Wen bevorzugt die Black Box. die Uni wird auf Transparenz verklagt: <https://t.co/7FdFBGcVfd>"
- Markus Pössel über den FL(hoch 2) @Int'IFex Projektnamen: "Wenn die Förderstelle für Projektnamen versehentlich dieselben Kriterien anlegt wie für sichere Passwörter."
- Auch Markus: "Slogan: "Die Hochschule mit den Sonderzeichen"?"
- "Unbedingt eine #Impfstrategie für Studierende, und Bund-Länder-Mittel für ihre psychosoziale Beratung und Unterstützung. Drei Digital-Semester belasten die Psyche! Unsere PM: <https://t.co/dVjMAPag6f>"
- asta FU: Wir sind heute Bei der @rbbabendschau zu sehen und sprechen zu @FranziskaGiffey s Doktorarbeit. <https://t.co/fhzb5XYWJp>
- Frankreich: staatliche Attacken auf die französische Studierendenvertretung - @ESUtwf verurteilt auf Initiative des fzs & @La_FAGE die Kriminalisierung von @UNEF. Staatliche (rechte) Eingriffe an Hochschulen/Studivertretungen nehmen in der EU zu. <https://t.co/XM2d7aEeQ2>
- (satiere account) Ikrl Berlin: In Solidarität mit der TUBerlin haben alle Berliner Hochschulen die Passwörter ihrer Mitglieder zurückgesetzt. Bitte schicken Sie eine E-Mail mit ihrem alten und neuen Passwort an password-reset@lrkp-berlin.de
- (satiere account) Ikrl Berlin: ++ EIL ++ Als Reaktion auf die Entscheidung des #BVerfG zum #Mietendeckel bietet die @FU_Berlin ein Teil ihrer Villen Studierenden, die von der Entscheidung betroffen sind, an. Die anderen #Hochschulen prüfen zurzeit ob ungenutzte Hörsäle zu WGs umgebaut werden können
- inno Lehre : Gratulation! 139 Projektvorhaben haben es geschafft und wurden als förderwürdig eingestuft. Mehr Informationen gibt es auf unserer Webseite <https://t.co/eFHILSrV7d>
 - die fhp war nicht mit dabei

4.8. Politische Bildung (Jolan)

4.9. Studium und Lehre (Alina)

4.10. Nachhaltigkeit und Umwelt (Ilka, Rebecca)

- treffen mit Kooperationspartner Nextbike mit UP und Filmuni

- Am 3.6. 10-12 Uhr (Ilka und Rebecca)
- viele neue Infos mit alten AStA UP Mitgliedern
 - UP wil nicht in "richtige" Verhandlungen gehen
 - beim Treffen soll darüber gesprochen werden, welche Zahlen aktuell eingefahren werden und weitere Sachen die nach dem Vertrag eingehalten werden sollten
 - Bericht nächste Woche Ilka und Rebecca

5. Termine

- 5.1.** 02.06.18 Uhr Sommerfestwochenplanung via Teams
- 5.2.** 03.06. 13-14 Uhr Webrelaunch Beratungsangebot Workshop via Zoom
- 5.3.** 10.06. 17 Uhr GVT
- 5.4.** 14.06. ab 14 Uhr VeSidStuWeP (u.a. mit Queerfeldein und Christopher!)
- 5.5.** 23./24.06. Gremienwahlen (online)
- 5.6.** 10.07. Fahrrad CSD via Regenbogenverein Potsdam
- 5.7.** 23.09.-26.09.2021 ein queerfeministisches Festival in Potsdam.
- 5.8.** September - AStA Übergabe und Erstibeutel packen
- 5.9.** 24.11.2021 ab 14 Uhr Vollversammlung der Studierendenschaft

6. Ende der Sitzung

Tobias bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19:36 Uhr.